

## **KATA PENGANTAR**

*Filipi 4: 6*

*“Janganlah hendaknya kamu kuatir tentang apapun juga, tetapi nyatakanlah dalam segala hal keinginanmu kepada Allah dalam doa dan permohonan dengan ucapan syukur.”*

Puji dan syukur peneliti panjatkan pada Tuhan Yang Maha Esa, berkat anugerah-Nya yang melimpah, kemurahan dan kasih setia yang besar hingga peneliti dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Adapun judul dari penulisan skripsi ini adalah:

“Hubungan Indonesia-Uni Eropa Pasca Kebijakan Larangan Ekspor Bijih Nikel Indonesia (2020-2022)”

Dalam penulisan skripsi ini, tidak sedikit rintangan yang peneliti lalui baik dari diri peneliti maupun dari lingkungan. Namun, berkat niat kuat penulis dan uluran kasih sayang dan kemudahan yang Tuhan berikan, maka dengan penuh puji syukur akhirnya penelitian ini dapat terselesaikan untuk meraih gelar sarjana.

Penulis ucapkan terima kasih banyak untuk orangtua penulis yaitu mamah Repelita Purba dan papah Guluan Lumbanturuan yang penulis cintai dan hormati. Terima kasih atas dukungan doa, kasih sayang, perhatian, nasihat dan bantuannya hingga akhirnya dapat menyelesaikan Program Sarjana. Terkhusus untuk mamah tercinta yang sudah mau menjadi teman curhat, tempat berkeluh kesah dengan senang hati, yang sebenarnya penulis tahu bahwa kondisi mamah pun tidak lebih baik dari penulis. Besar harapan penulis, agar orangtua terutama mamah selalu diberikan Kesehatan dan berumur panjang agar dapat melihat dan hadir dalam kesuksesan anak-anaknya.

Pada kesempatan ini, dengan segala kerendahan hati, perkenankan penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih yang setulusnya kepada:

1. **Dr. Ir. Eddy Soeryanto Soegoto** selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.
2. **Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, S.E., M.Si., Ak.CA.**, Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia.
3. **Yth. Bapak Andrias Darmayadi, S.IP., M.Si., Ph.D.**, selaku Direktur Kemahasiswaan Universitas Komputer Indonesia dan juga Dosen Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia. Terima kasih atas ilmu dan arahan yang telah Bapak berikan selama perkuliahan. Dengan cara mengajar Bapa yang memiliki ciri khas yang penuh canda, membuat kelas tidak membosankan dan menyenangkan, yang disisi lain juga memberikan nasihat tentang kerasionalan berpikir dan attitude dalam bertindak untuk menjadi generasi yang berprinsip dan berguna di masyarakat.
4. **Yth. Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP., M.Si.**, selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia dan juga Dosen Wali Angkatan 2019. Terima kasih penulis ucapkan atas arahan, ilmu yang telah Ibu berikan selama perkuliahan.
5. **Yth. Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP.**, selaku Dosen Ilmu Hubungan Internasional dan juga Dosen Pembimbing penulis dalam penyusun skripsi ini. Penulis sangat berterimakasih atas segala ilmu, tenaga, waktu, pikiran serta bimbingan untuk memberikan motivasi, bantuan dan arahan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Bahagia, sehat selalu, dan berkah semoga selalu mengiringi perjalanan hidup beliau. Amin.
6. **Yth. Ibu Prof. Dr. Hj. Aelina Surya, Dra**, selaku Dosen Ilmu Hubungan Internasional dan juga merupakan Guru Besar Ilmu Hubungan Internasional. Penulis berterima kasih atas ilmu yang Ibu bagikan selama perkuliahan. Terutama pada saat bimbingan di mata kuliah Praktikum Hubungan Internasional.
7. **Yth. Bapak H. Budi Mulyana, S.IP., M.Si.**, Dosen Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia. Terima kasih

atas segala ilmu yang telah Bapak bagikan selama masa perkuliahan yang tentunya menambah wawasan penulis.

8. **Yth. Ibu Henike Primawanti, S. IP., M.I.Pol.** selaku Dosen Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia. Terima kasih atas segala ilmu, wawasan dan nasihat yang telah Ibu bagikan selama masa perkuliahan.
9. **Yth. Tete Dwi Endah Susanti, S.E,** Sekretariat Prodi Ilmu Hubungan Internasional. Terima kasih telah membantu penulis selama perkuliahan terutama dalam mengurus persyaratan dan perlengkapan sampai pada akhirnya skripsi ini selesai. Senantiasa menyambut dengan ramah dan selalu mengingatkan akan kewajiban di kampus.
10. Yth. Seluruh Dosen Program Studi Ilmu Hubungan Internasaional Universitas Komputer Indonesia beserta seluruh staf dan karyawan Universitas Komputer Indonesia, terima kasih atas ilmu dan bantuannya baik yang langsung maupun tidak langsung.
11. Penulis juga ingin mengucapkan terima kasih kepada SSC Squad (Gaby Angela, Ginna Vadhya, Nursakina, Rifhia Selia, Salsabila Sahara dan Wafiq Laura) selaku sahabat yang sudah menjadi bagian kehidupan perkuliahan penulis selama kurang lebih 4 tahun ini baik dalam suka maupun duka. Terima kasih sudah menjadi penyemangat selama kuliah terlebih selama penyusunan skripsi ini. Semoga dengan kelulusan ini, bukan menjadi akhir persahabatan kita, penulis harap semoga kita dapat terus menjalin hubungan persahabatan ini untuk waktu yang tidak dapat ditentukan. Jangan sungkan untuk berbagi cerita, walau mungkin tidak membantu banyak, setidaknya dapat meringankan sedikit beban. Tenang, cerita kalian aman bersamaku. Hehehe love you and keep in touch guys..
12. Dan tidak lupa kepada teman – teman seperjuangan HI 2019, dan teman – teman sebimbingan skripsi, terima kasih telah menjadi bagian cerita perkuliahan penulis. Ramai selama perkuliahan, kompak dalam aktivitas kelompok maupun kelas serta kerja sama yang solid.

Penulis sadar bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan karena kesempurnaan hanya milik Tuhan Yang Maha Esa. Oleh karena itu, penulis bersedia menerima dukungan dan kontribusi berupa masukan dan saran yang membangun. Semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu memberikan kasih sayang dan berkah bagi kita semua. Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat baik bagi penulis maupun bagi mereka yang membutuhkannya pada umumnya.

Amin...

Bandung, 21 Mei 2023

Peneliti

Aurelia Lumbantoruan